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Présents 
Président : M. PENEDO Mickaël. 
MM. ADGIE Jacques – BETON Alexandre – BROC Jean-Claude – CALVO Gaëtan – CHASTANG Damien – CHATAURET 
Georges – DUPUY Hervé – LAFLAQUIERE Luc – MONTEIL Cédric – RAUZY François. 
MME. ROULAUD Virginie. 
 
Excusés 
MM. CHARTIER Gérard – DA SILVA Alexandre. 
 
La CDA adresse toutes ses félicitations à M. Valentin ROBIN Lilian, arbitre du district. (Mariage) 
 
La Commission souhaite un bon rétablissement à M. VENANCI Alexandre. 
 
1/ AUDITION DE M. GROSSET FLORENT 
 
Explication de M. GROSSET Florent et échanges des différents membres de la plénière. 
M. CHASTANG Damien n’a pas pris part à la décision. 
 
2/ AUDITION DE M. BERRIER MICKAEL 
 
Explication de M. BERRIER Mickael et échanges des différents membres de la plénière. 
 
3/ CAS DE M. MICHEL CHRISTIAN 
 
Transmission du dossier de M. MICHEL Christian au Comité Directeur suite à son attitude. 
 
4/ APPROBATION DU PV DU 22 NOVEMBRE 2024 
 
Approbation du précédent PV du 22 novembre 2024 à l’unanimité par les membres de la CDA. 
 
5/ JOURNEE FORMATION DU 11 JANVIER 2025 
 
Formation à Argentat (début à 9h). 
Programme :  

- Deux groupes par demi-journée (1 groupe en salle – technique arbitrage) (et l’autre sur le terrain – mini 
tournoi). 

 
6/ POINTS SUR LES FUTURS CANDIDATS LIGUES ET FORMATIONS 
 
La CDA a reçu à ce jour 4 demandes officielles, qui sont toutes retenues :  

- MM. BEZARD Julien – DELMAS Benjamin – GOMEC YUSUF – KARACA HAKAN 
 
Les cours débuteront début février et seront assurés par M. CALVO Gaëtan et M. MONTEIL Cédric. Un examen blanc 
sera réalisé fin mars afin de valider leur candidature. La Commission décide également d’intégrer à ces cours les JA 
proposés à la passerelle JAR. 
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7/ RETOURS SUR LES FORMATIONS SENIORS 
 
L’ensemble des groupes arbitres ont suivi une formation sur le mois de novembre sur le thème de la rédaction des 
rapports disciplinaires. 62 arbitres présents sur les 3 sessions. 
 
8/ RETOURS SUR LES FORMATIONS JA 
 
L’ensemble des jeunes arbitres de district ont suivi une formation sur le thème de la rédaction des rapports 
disciplinaire. 18 arbitres présents. 
 
Ils ont pu assister sur une mi-temps d’une rencontre de U17 R1 dirigée par un stagiaire. 
 
9/ POINTS SUR LES OBSERVATIONS 
 
Bonne avancée sur les observations, la majorité des arbitres ont été vus. 
La Commission va mettre en place des observations pour les assistants. 
 
10/ POINTS SUR LES DISCIPLINES 
 
Les rapports sont plus clairs. En revanche, trop d’absences aux convocations. 
 
11/ POINTS SUR LES DESIGNATIONS 
 
Pas de problème particulier. Les indisponibilités de dernières minutes se font de plus en plus rare, nous avons 
recensé quelques absences dues au fait que le portail des officiels rencontre des dysfonctionnements  
Elles sont diffusées en moyenne 10 Jours avant le match. 
 
12/ COURRIERS 
 
Courriers lus et pris en note. 
 
13/ QUESTIONS DIVERSES 
 
Un tour de table est fait. 
 
 
La secrétaire de séance       Le Président de la CDA 
Gaëtan CALVO        Mickaël PENEDO 
 
 


